



*Intervención del Embajador de España
D. Julio Herraiz
Jefe de la Delegación ante la Conferencia de Desarme*

*Convención sobre la prohibición del empleo, almacenamiento, producción y
transferencia de minas antipersonal y sobre su destrucción*

**Primera Conferencia Internacional de Donantes
para la Implementación de la Convención**

Ginebra, 2 de marzo de 2016

Muchas gracias Señor Ministro, Señor Presidente,

Me complace felicitar y agradecer a Chile por asumir la Presidencia de la 15ª Reunión de los Estados Parte en la Convención sobre prohibición de minas antipersonal y su destrucción, empeño en el que podrá contar con todo el apoyo de España.

Mi país está firmemente comprometido, desde sus inicios, con los objetivos humanitarios de esta Convención, habiendo contribuido generosamente a estos propósitos con amplios medios financieros, de personal y técnicos.

Permítame destacar, Señor Presidente, algunas de las aportaciones concretas más recientes que España ha facilitado en el esfuerzo colectivo de lucha contra estas armas inaceptables, que se han concentrado en el curso de los tres últimos años en el Sáhara Occidental, Afganistán y Líbano, así como en cursos de formación en el Centro Internacional de Desminado de Madrid en beneficio de numerosos países, y en particular de los miembros de la Organización de Estados Americanos.

Quisiera referirme asimismo a la particular importancia de la cooperación española en Colombia, donde nuestros últimos proyectos han abordado la asistencia y la inclusión social de las víctimas civiles de las minas antipersonal por un importe de unos tres millones y medio de Euros. No quiero dejar de señalar, al mismo tiempo, la relevancia que el enfoque de género ha tenido en estos proyectos, que constituye un excelente ejemplo del positivo impacto del papel de las mujeres en la eficacia de la lucha contra las minas.

Precisamente es en Colombia, Señor Presidente, donde mi país cuenta con llevar a cabo de forma más inmediata nuestra próxima contribución, en el marco de la Iniciativa Global de Desminado que Estados Unidos y Noruega están impulsando en este país, y que se traducirá en diversos cursos de formación para el desminado, con el objetivo de conseguir en los próximos cinco años que Colombia se encuentre definitivamente libre de esta lacra.

Al mismo tiempo, conscientes de la necesidad de una financiación estable para la Unidad de Apoyo para la Aplicación de la Convención, mi país valorará una próxima contribución a la luz de la disponibilidad financiera, reiterándole nuestro agradecimiento por todos los esfuerzos que está llevando a cabo en beneficio de nuestros objetivos compartidos.

Muchas gracias.

